

Estiman que complicaciones de salud fueron las causantes de su deceso

Fallece persona en situación de calle que pernoctaba en Hospital Regional

Se trataba de una persona que estuvo internada en el HGGB hace poco y que, pese a que se le entregó la posibilidad de acudir a albergues, se negó reiteradamente.

Este lunes se registró el fallecimiento de una persona en situación de calle, quien pernoctaba en las inmediaciones del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB). Según informaron desde el establecimiento de salud, esta persona padecía condiciones de salud crónicas y que probablemente causaron su muerte.

El director del HGGB, Claudio Baeza, explicó que se trató de "una persona que constantemente pernoctaba en el Servicio de Urgencia. Se había interpuesto una denuncia por abandono en Tribunales, se le había ofrecido por el circuito Calle la posibilidad de que asistiera a un albergue, situación que él no aceptaba y en la mañana de hoy (lunes) se constata su fallecimiento en el Servicio de Urgencia, posiblemente por causas que son el tema de hipotermia o la descompensación de sus patologías".

El seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz, expresó su pesar e indicó que "acá nuevamente se pone en evidencia el abandono que sufren muchas personas en



La persona dormía regularmente en el Servicio de Urgencia.

Advierten que son alrededor de cuatro a cinco personas las que pernoctan en el hospital exponiéndose al frío y lluvias.

nuestra sociedad. Nosotros como Ministerio hacemos los esfuerzos para atender a las personas que viven en situación de calle, pero no podemos ser la única institución preocupada por esta materia tan compleja. Conocemos este caso porque lo atendíamos permanentemente en nuestra ruta social. Desafortunadamente, esta persona no accedía a nuestros albergues, pese a que era invitado de manera permanente".

Díaz agregó que esta persona

en los últimos días estuvo internada en el mismo recinto asistencial donde pernoctaba, sin embargo, fue dado de alta y volvió a tener complicaciones de salud que determinaron su fallecimiento. Baeza también precisó que están intranquilos porque son alrededor de cuatro a cinco personas las que pernoctan constantemente en las inmediaciones del hospital, lo que con las bajas temperaturas podría generar nuevas tragedias. Sumado a esto, la presen-

cia de aquellos que pernoctan genera una situación de inseguridad para quienes quieren prestar ayuda, pues suelen estar acompañados por perros que son agresivos e incluso estas personas han protagonizado enfrentamientos por los espacios donde instalan sus rucos.

Díaz contó que todos los dispositivos están en pleno funcionamiento, con una ocupación de camas de un 95% y la continuidad de las rutas que prestan ayuda.